

Les Sauvages

Association La Roche : premier bilan de l'année 2023 dressé

L'assemblée générale de l'association La Roche a eu lieu le jeudi 16 mai. En présence des élus locaux, le président Christian Lalbertier et le directeur général de l'association, Hervé Bonin, sont revenus sur les temps forts de l'année écoulée. Ils ont également présenté la nouvelle chargée de partenariat et mécénat.

De notre correspondante, Jacqueline Rocco - 22 mai 2024 à 19:24 - Temps de lecture : 2 min



Sophie Chaplain, à gauche, devient la nouvelle chargée de partenariat et mécénat de l'association La Roche. Elle était accompagnée de Virginie Dechavanne, responsable de la communication institutionnelle et des événements associatifs. Photo Jacqueline Rocco

Avant de laisser la parole aux différents responsables lors de l'assemblée générale de l'association La Roche du jeudi 16 mai, le président Christian Lalbertier a salué les élus et les responsables d'instances administratives et sanitaires en charge de personnes en situation de handicap. Il a également présenté l'année 2023 comme une année atypique et singulière où renouvellement, transition et consolidation se sont conjugués.

■ Renouvellement d'une grande partie du comité de direction transition

Au travers de cinq conseils d'administration, de neuf bureaux et de six bureaux réduits pour assurer une collaboration avec le comité de direction et les équipes opérationnelles, le comité de direction transition a été largement remanié.

Pour 2024, la consolidation des projets sera poursuivie ainsi que la sécurisation des finances et des activités commerciales. La mobilisation reste importante sur les dossiers conséquents tels que la fin de l'installation à 60 résidents de la maison d'accueil spécialisée (MAS) de Claveisolle, adapter et conforter le modèle économique des établissements et services d'aide par le travail (ESAT), notamment pour la laiterie, mais aussi finaliser la vente des bâtiments du site des Sauvages et trouver une solution adaptée pour le siège de l'association.

■ Campagne de communication sur l'éligibilité des ESAT

En préambule, Hervé Bonin, le directeur général de l'association, a repris et développé quelques sujets. Il a précisé que « dans un contexte médico-social national compliqué, la Roche doit faire valoir ses forces et ses compétences ».

Dans la rubrique partenariat et mécénat, l'année 2023 a été marquée par une campagne de communication sur l'éligibilité des ESAT à percevoir la part libre entreprise de la taxe d'apprentissage. L'association a remercié les entreprises et les commerces de proximité qui ont soutenu leurs actions de formation en fléchant les ESAT La Roche à hauteur de 12 000 €.

■ Une nouvelle chargée de partenariat et mécénat

Dans le contexte d'inflation et de la croissance régulière de l'association, l'association a recruté Sophie Chaplain au poste de chargée de partenariat et mécénat afin d'assister l'association dans sa démarche de mécénat. Elle a rejoint les professionnels des services supports en décembre 2023.



